

Le peuple vénézuélien évoque le président défunt Hugo Chavez



Caracas, 5 mars (RHC-EFE)- Le peuple du Venezuela rend hommage au président défunt Hugo Chavez, un an après sa disparition physique, en présence de plusieurs présidents et figures internationales. Ce mercredi marque le début de 10 journées d'hommages en sa mémoire.

Le chef de l'État vénézuélien, Nicolas Maduro, a convoqué sur son compte Twitter tous les citoyens à rendre hommage au Commandant Suprême en paix et avec amour.

La chaîne de télévision Telesur va diffuser le film du cinéaste étasunien Oliver Stone , Mi amigo Hugo, Mon ami Hugo.

Les présidents de la Bolivie, Evo Morales, du Nicaragua, Daniel Ortega et de Cuba, Raul Castro se trouvent au Venezuela pour rendre hommage à leur ami et compagnon de lutte pour le progrès des peuples latino-américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16491-le-peuple-venezuelien-evoque-le-president-defunt-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba